

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN EDIFICIO PROCURADURIA
GENERAL DE LA REPUBLICA
25 DE JUNIO DE 2007.

EL 26 DE MAYO AÑO PASADO, TUVE EL HONOR DE COMPARTIR CON USTEDES, EL INICIO DE LOS TRABAJOS DE RECONSTRUCCIÓN DE ESTE EDIFICIO, QUE ALBERGA LAS INSTALACIONES DE LA PROCURADURÍA GENERAL, DESDE EL AÑO 1999.

COMO PRESIDENTE DEL PAÍS, ME SIENTO ESPECIALMENTE SATISFECHO DE ENCABEZAR ESTE ACTO DE INAUGURACIÓN DE LOS TRABAJOS DE RECONSTRUCCIÓN DE SUS INSTALACIONES, AL INICIO DE UNA SEMANA MUY IMPORTANTE PARA EL SALVADOR.

ES UNA SEMANA TRASCENDENTAL EN LA QUE ESTA TARDE., SANCIONAREMOS EL DECRETO DE LEY QUE LE DARÁN UN NUEVO ROSTRO A LA SEGURIDAD PUBLICA Y A LA EDUCACIÓN DE PAÍS.

EL FIDEICOMISO PARA LA EDUCACIÓN, LA SEGURIDAD PUBLICA Y LA PAZ SOCIAL, NOS VAN A PERMITIR INVERTIR 350 MILLONES DE DÓLARES EN PROYECTOS DE ENSEÑANZA Y EN LAS INSTITUCIONES RELACIONADAS CON LA SEGURIDAD PUBLICA.

ESTAMOS HABLANDO DE MÁS POLICÍAS, MÁS RADIOPATRULLAS, MÁS RECURSOS PARA REFORZAR LA SEGURIDAD QUE TANTO DEMANDA EL PAÍS, MAS FONDOS PARA LA FISCALÍA Y POR SUPUESTO PARA ESTA PROCURADURÍA.

ESTA INSTITUCIÓN SERÁ BENEFICIADA CON RECURSOS FRESCOS QUE LE PERMITIRÁN RENOVAR SU FLOTA VEHICULAR, LO QUE VA A PERMITIR A LOS DEFENSORES PÚBLICOS Y A PROCURADORES QUE PUEDAN ACUDIR OPORTUNAMENTE A LAS AUDIENCIAS DE AQUELLOS SALVADOREÑOS QUE NO PUEDEN COSTEAR EL PAGO DE UN PROFESIONAL DEL DERECHO QUE DEFIENDA SUS INTERESES EN MATERIA DE FAMILIA, LABORAL, CIVIL Y PENAL.

COMO GOBIERNO HEMOS CONTRIBUIDO A MEJORAR A LA PROCURADURÍA NO SOLO EN MATERIA DE INFRAESTRUCTURA, SINO TAMBIÉN EN LO RELACIONADO AL EQUIPAMIENTO INFORMÁTICO Y EN LA MEJORA DE SALARIOS PARA SU PERSONAL EJECUTIVO Y EMPLEADOS, A FIN DE QUE EL CLIMA ORGANIZACIONAL SEA EL ADECUADO PARA UNA MEJOR ATENCIÓN AL USUARIO.



LA CONSTITUCIÓN DE LA REPUBLICA ESTABLECE, QUE ENTRE LAS FACULTADES DE LA PROCURADURÍA, ESTÁN: VELAR POR LA DEFENSA DE LA FAMILIA, DE LOS MENORES Y DEMÁS INCAPACES, PARA DAR ASISTENCIA LEGAL A LAS PERSONAS DE ESCASOS RECURSOS ECONÓMICOS, Y REPRESENTARLAS JUDICIALMENTE EN LA DEFENSA DE SU LIBERTAD INDIVIDUAL Y DE SUS DERECHOS LABORALES.

EN CONCRETO, ESTIMADO AMIGOS, SE TRATA DE DAR ASISTENCIA A LOS NECESITADOS, UNA LABOR ENCOMIABLE QUE ME LLEVA A MENCIONAR NUEVAMENTE DEL POR QUÉ, COMO GOBIERNO, NO NOS QUEDAMOS CON LOS BRAZOS CRUZADOS CUANDO SE TRATA DE DOTAR DE RECURSOS A LAS INSTITUCIONES QUE VELAN POR LOS DERECHOS DE LOS NIÑOS, DE LAS NIÑAS, Y DE LAS MUJERES JEFAS DE HOGAR. AQUELLAS QUE SON MAMÁ Y PAPÁ, ESTA INSTITUCIÓN HACE REALIDAD LA EXPRESIÓN, EN EL SENTIDO DE QUE LAS MUJERES NO ESTARÁN SOLAS.

RECORDEMOS ADEMÁS QUE NUESTRO GOBIERNO HA DECLARADO ESTE 2007 COMO EL AÑO DE LA PAZ SOCIAL, Y ESTA PROCURADURÍA ES COHERENTE CON ESTE PROPÓSITO A TRAVÉS DE LA MEDIACIÓN FAMILIAR Y LA CONCILIACIÓN LABORAL COMO MÉTODO DE SUPERACIÓN DE CONFLICTOS.

QUERIDOS AMIGOS:

HACE UN AÑO LES DIJE QUE LA RECONSTRUCCIÓN DE ESTE EDIFICIO, SE ASEMEJA A LA EDIFICACIÓN DEL PAÍS QUE TODOS QUEREMOS. SE NECESITAN MILES DE MANOS PARA REALIZAR FUNCIONES DISTINTAS PERO COORDINADAS Y CON UN SOLO PROPÓSITO.

ESA FRASE HOY TIENE MAS PESO QUE NUNCA, PORQUE ASÍ DEBE SER LA VISIÓN DE TODOS LOS QUE QUEREMOS A LA PATRIA, DEBEMOS TRABAJAR JUNTOS PARA LOGRAR NUESTROS GRANDES OBJETIVOS DE NACIÓN Y NO VELAR POR INTERESES PROPIOS E INDIVIDUALISTAS.

QUIERO RECONOCER EL TRABAJO QUE USTEDES REALIZARON FUERA DE ESTAS INSTALACIONES MIENTRAS SE EFECTUARON LOS TRABAJOS DE RECONSTRUCCIÓN. USTEDES DESARROLLARON SUS RESPONSABILIDADES EN OTROS LOCALES HABILITADOS DE MANERA TEMPORAL Y DEMOSTRARON SU ESPÍRITU DE SERVICIO A PESAR DE LAS INCOMODIDADES.

POR SUPUESTO QUE HOY QUE HAN REGRESADO A ESTA TORRE DE ONCE NIVELES, TRABAJAN CON MAS SEGURIDAD, CUENTAN CON MODERNAS INSTALACIONES QUE VAN A FACILITARAN LA ATENCIÓN QUE USTEDES BRINDAN A MILES Y MILES DE SALVADOREÑOS EN LAS 30 OFICINAS UBICADAS AQUÍ.



QUISIERA TAMBIÉN AGRADECER AL PROCURADOR SÁNCHEZ TREJO, QUE HA PROMETIDO A LA PRIMERA DAMA Y ME LO RECORDÓ ESTA MAÑANA MI ESPOSA, QUE EN ESTE LUGAR SE VA A INSTALAR UN CENTRO DE TERNURA, MUCHAS GRACIAS PROCURADOR Y ESPERA LA PRIMERA DAMA VENIR A INAUGURARLO MUY PRONTO.

FELICIDADES A LA PROCURADURÍA Y A TODOS SUS COLABORADORES POR ESTAS NUEVAS INSTALACIONES, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS Y QUE ESTE EDIFICIO SEA EFECTIVAMENTE EL EDIFICIO DE LAS MUJERES QUE QUEDAN SOLAS, LAS MUJERES QUE SON PAPÁ Y MAMÁ A LA VEZ, LAS MUJERES POR LAS QUE TENGO EL MAYOR RESPETO DEL MUNDO, PORQUE A PESAR DE QUE HAY PATERNIDAD IRRESPONSABLE, ELLAS LE HACEN FRENTE A SUS RESPONSABILIDADES CREANDO A SUS HIJOS.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.